



le Monde des Ados sur le terrain!

publié le 17/12/2019

Les ateliers d'éducation aux Médias et de préparation du numéro spécial 444 de janvier 2020 ont débuté ce matin au collège avec les 3èmes Parks. Ils ont découvert le métier de photographe de presse grâce à Florence et Stéphanie. Ils sont maintenant à même d'utiliser un véritable appareil photo en variant les plans, la vitesse d'obturation et le cadrage de leurs prises de vue. Ils ont pu manipuler et prendre des photos à l'aide d'appareils numériques reflex et se mettre en situation.

Le bureau du CVC a quant à lui échangé avec Solène, rédactrice en chef adjointe, sur la question des toilettes au collège pour la rubrique "perso, entre nous".

Nous allons maintenant poursuivre avec les 5ème Vinci qui vont être suivis par la rédactrice en chef sur deux heures de cours (mathématiques et musique). Objectif : faire oublier la pénibilité des années collège à la rédactrice en chef !

Les 3ème Duras travaillent eux sur la rubrique "Années collège, super collège" en rédigeant des brèves sur plusieurs thématiques : environnement, culture, médias... Les 3ème Parks découvrent avec Claire et Delphine, secrétaire de rédaction et graphiste, le long travail de mise en page du magazine.



